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2. Antrag zur wiedereröffnung der skateparkanlage,,schulhaus-schlossmatte"

a) Stand / Rblauf der Dinge

Unser geschätzter Skatepark wurde am 23. Mär22022 aufgrund von Bauarbeiten am Schulhaus unerwartet und
ohne vorherige Mitteilungen für unbestimmte Zeit geschlossen. Das traurige dabei ist, dass wir kaum informiert
wurden. Wären wir der Fussballclub oder der Unihockey Verein, hätte man uns ziemlich sicher niemals auf diese
Weise behandelt und ohne einen vernünftigen Dialog zu führen, den ,,Sportplatz" weggenommen. Wir mussten
eigenständig zurJugendfachstelle gehen, um Hilfe bzw. konkretere lnformationen zu erhalten. Die
Jugendfachstelle übernahm für uns die Kommunikation mit der Gemeinde, wofür wir sehr dankbar sind. Sie
setzten sich für uns ein und informierte uns, dass ein neuer Skatepark + Pumptrack geplant wird, vorüber wir uns
sehr freuen. Aktuell steht dieses Projekt ein wenig im Stocken, wodurch sich die Realisierung wohl noch verzögern
wird.

Seit über einem Jahr fahren wir nun mehrmals in der Woche nach Bern oder Thun, um dort unseren Sport
ausüben zu können. Für mich ist dies möglich, da ich im Besitz eines GA bin, jedoch haben viele
Kinder/ugendliche diese Möglichkeit vermutlich nicht und dürfen wahrscheinlich auch nicht so weit von zu Hause
weg. Diese unbefriedigende Situation stellt eine Hürde dar, die uns jugendliche Skater daran hindert, uns sportlich
zu betätigen.

Die aktuell gebotene Alternative beim <<Sonnhalde-Schulhausr (Bild L) ist, wie bereits vorab von unserer Seite her
via Jugendfachstelle kommuniziert, unbrauchbar. Der dortige grobe/defekte Untergrund ist zum Skaten etwa so
brauchbar wie eine Magerwiese zum Fussballspielen. Wir schätzen jedoch die Mühe, uns eine Alternative zu
bieten.

Wie auf dem Foto ersichtlich ist ist der Asphalt rissig und weist zahlreiche Löcher auf. Ausserdem ist der platz

äusserst schräg. ln Summe ist dieser <Platz> für uns Skater unbrauchbar. Nun stellten wir fes! dass seit geraumer
Zeit die Bauarbeiten beim <Schulhaus-schlossmatte" abgeschlossen sind und der Platz, wo der <Skatepark> früher
wa4 wieder ungenutzt freisteht (Bild 2). Wir benötigen dringend zwischenzeitlich eine nutzbare Alternative,
weshalb ich diese Jugendmotion an Sie richte.

b) Antrag
Aufgrund der geschilderten Sachverhalte beantragen wir;
7. das für uns unbrauchbare Provisorium des Skateparks beim <sonnhalde-Schulhaus> aufzulösen
2. den Skatepark unter Nutzung der bisherigen Elemente bis zur Realisierung des neuen Skateparks wieder an

seinen ursprünglichen Platz beim <Schlossmatt-Schulhaus> einzurichten (Bild 3).

Aufgrund der täglich näher rückenden Wintermonate (Kälte / Nässe) sind wir für eine speditive und zeitnahe
Bearbeitung dieses Antrages angewiesen und dankbar.

Falls diesem Antrag lhrerseits nicht entsprochen wird, hätten wir gerne eine gute Begründung weshalb nicht.
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Bild L, Standort des Provisoriums bei der Sonnhalde



Bild 3, Skate- Event auf der bisherigen Anlage


